

新潟昭和れぽーと

2013年7月24日発行 第9号

その後のTPM活動について



皆さん、記憶にございますか…?新潟昭和(株)のTPM活動、活動をスタートし1年半が過ぎました。新潟昭和(株)はどう変わったのでしょうか。

講師をお呼びして、毎月TPM指導会を開催、各分科会の課題や取組みについてアドバイスを頂き、活動に反映させています。まだまだ、三歩進んで二歩後退する毎日が続いていますが、少しずつ何かが変わり始めているような気がします。「働く人が意識を変え、会社を変える」に向け、努力しています。



活動後は

これは事務所の活動の一部です。以前とは違い、部屋全体が明るく、スッキリしました。



活動後は



☆お知らせ☆

当社では、学校施設からの見学・職場体験などの受け入れをしておりますのでお気軽にご相談ください。

新潟昭和(株)ほのぼののスクープ



さて、これはなんでしょう？
私は、アライグマのラスカルでも、タヌキのポン太でもありません。
中国は吉林省のハクビシン「シェイ・シェイ」と申します。
阿賀町の田畑を荒らし回り、餌を確保する毎日。今日はとんでもないところに来てしまいました。仲間はどこ、誰か知りませんか…？
仲間の名はもちろん「ニー・ハオ」です。

次は我が社の住人の紹介です。
今年もツバメが飛来し子育てを無事終了し巣立っていきました。昔より、ツバメが家に巣をつくることは縁起が良いものとされてきました。
今では、住宅事情も重なり、あまり見かけなくなりましたが、当社では毎年、新しい命が巣立っております。
ツバメにあやかり事業繁栄したいもので



有所見率低減に向け、いきいき健康づくり パート2



前回のれぽーとでも書きましたが、当社の有所見者率は100%と、とても残念な結果となっております。しかし、春の健康診断では96%となりました。ほんの少しですが改善されてきています。皆さんの健康への取り組み成果が表れてきたのだと思います。



6/25に協力企業の従業員も一緒に聞いた歯の健康についての講演会の様子です。
当社では、従業員・協力企業従業員の平均年齢はちょっとだけ高めですがやっぱりいつまでも、自分の歯で美味しいご飯を食べたいとの思いで、皆さん真剣に聞いていました。予防には定期的な歯科検診がお勧め。でも、あのドリルの音は、いつになっても嫌なも

「新潟昭和れぽーと」の内容についてのお問い合わせ
発行責任部署：新潟昭和株式会社 総務課